

# Mit Michel ging es los ...



Der Liga-Kader des SV Lurup für die Spielzeit 1979/80

Hinterer Reihe von links: Trainer Horst Wendlandt, Detlef Spincke, Holger Petersen, Herbert Krebs, Dieter Rose, Norbert Tamm, Michael Gehreckis, Thomas Klengel, Bernd Läufer, Frank Puls, Messer Pachtmüller, Vord. Reihe v. l. s. Wolfgang Kulka

Ingo Kock, Karl-Heinz Schüller, Hans-Jürgen Rothstein, Jens Fette, Peter Berger, Peter Pohl, Eckehard Schertenleib, Ligaobmann Klaus-Dietmar Harms, Es Lehnen, Michael Bode, Karl-Heinz Schrotz, Andreas Parnek und Karsten Walter

Foto: Bernd R. Nuhn

Er war einer der ersten großen Sponsoren der Fußball-Liga-

mannschaft des SV Lurup: Michael „Michel“ Hanauer, ein Geschäftsmann im Hintergrund. Das Team spielte mit dem Schriftzug und legendären Stern

war einmalig in der Geschichte der Aufstiegsrundenspiele. Der Sponsor sorgte auch dafür, dass ehemalige Fußballprofis wie Detlef Spincke, und Wolfgang

Michael „Michel“ Hanauer (†) mit der Mannschaft bei einer Barkassenausfahrt mit „MARTA“

vester nach Tunis mit einer privaten Chartermaschine oder Trainingsspiele gegen erstklassige Mannschaften. In Erinnerung ist auch noch ein Punktspiel an der Flurstraße, wo 300 chinesische Seeleute das Luruper Team anfeuerten. Bei der Tombola an diesem Spieltag gab es ein Moped zu gewinnen: Der Glückliche war ein chinesischer Gast, der unter dem lauten Beifall der Zuschauer ein paar Proberunden im Stadi-



Auch Jens Falkenhagen stürmte damals mit dem „Stern“ auf der Brust für den SV Lurup



Kurz vor dem Abflug nach Tunesien stellte sich die Deligation des SV Lurup auf dem Flughafen Hamburg Fuhlsbüttel noch den Pressefotografen des Hamburger Abendblattes und der Bild.

im Hintergrund von der Staurei Carl Tiedemann auf der Brust und stieg in den 80iger Jahren in die Oberliga-Nord auf. Das ganze ohne Verlustpunkte in der Aufstiegsrunde unter Trainer Edu Preuß. Das

Kulka zum SV Lurup kamen. Damals wurden viele außergewöhnliche Aktionen, an die man sich noch gut erinnert, gestartet. So auch zum Beispiel einen „Ausflug“ mit Spielern und Geschäftsleuten über Syl-

on drehte. „Michel“ Hanauer läutete damals die erfolgreiche Fußballzeit beim SV Lurup ein, die dann sehr erfolgreich im großen Stil von Uwe Einsath weitergeführt wurde.

